

sábado 17 de octubre de 2020 - 12:00 AM

Estos son los términos para los Proyectos Piloto de YNC

El contratista y la Agencia Nacional de Hidrocarburos deberán participar en diálogos territoriales con las comunidades y las autoridades locales.



Banco de imágenes / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



El 29 de octubre quede publicada la lista definitiva de empresas habilitadas para los Proyectos Pilotos de Investigación Integral (Ppii) en Yacimientos no convencionales (YNC) que se harán en las cuencas del Valle Medio del Magdalena y Cesar Ranchería.

Por esto, a través del Contrato Especial de Proyectos de Investigación (Cepi), la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) reglamenta el desarrollo de los Pilotos, que permitirán al Estado tener información suficiente para tomar decisiones en materia de política pública respecto de la técnica de Fracturamiento Hidráulico.

Ecopetrol, ExxonMobil y ConocoPhillips serían las compañías interesadas en participar en dichos proyectos. Además, se conoce que se han venido preparando en los últimos meses para desarrollar toda la investigación en las cuencas. Según el cronograma de la ANH, el 23 de noviembre se hará la adjudicación.

Dicho Términos de Referencia, así como eventuales modificaciones, ajustes, supresiones, aclaraciones, precisiones o adiciones a los mismos, constituyen las reglas aplicables al Proceso de Selección de Contratistas para el desarrollo de Proyectos de Investigación.

De igual manera, establecen las condiciones jurídicas, técnicas y económico financieras aplicables al proceso; los requisitos para participar; la forma y contenido de las propuestas; los criterios para la adjudicación de contratos, y las características de los proyectos a asignar y contratos a celebrar, con sujeción a lo dispuesto en el ordenamiento superior aplicable.

De acuerdo con el cronograma propuesto, la adjudicación de los proyectos y la celebración de los contratos respectivos se dará a partir del 23 de noviembre, posteriormente deberán surtir los procesos de licenciamiento ambiental, requisito indispensable para que los pilotos puedan ejecutarse.

"La ANH seleccionará de manera objetiva los proyectos más favorables a los intereses de la Nación, a partir de los cuales se obtendrá información suficiente y objetiva para tomar decisiones de política pública, basadas en evidencia científica, frente a las implicaciones de la técnica de Fracturamiento Hidráulico." afirmó Armando Zamora Reyes, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Y agregó, "las inversiones proyectadas para desarrollar los cuatro pilotos están estimadas en hasta US\$400 millones, lo que podría contribuir de manera temprana a la reactivación sostenible que tanto necesita el país."

Socialización

En noviembre, el Gobierno inicia la tarea para que las comunidades del Magdalena Medio se familiaricen con el desarrollo de la técnica del fracking. El trabajo estará en manos de los Ministerios de Minas y Energía, e Interior.

En este sentido, tanto el contratista como la ANH estarán obligados a participar en diálogos territoriales con las comunidades y las autoridades locales. Además, mediante un esquema institucional colaborativo y complementario, se hará seguimiento al desarrollo de los proyectos bajo las más estrictas condiciones de vigilancia, monitoreo y control.

Los Ppii se dividirán en tres etapas: condiciones previas, concomitante y evaluación. En cada una se contempla un dialogo territorial, en el que estarán voceros de las comunidades y representantes de las empresas petroleras interesadas en adelantar la práctica.

dato

Sigue abierta la convocatoria para postular a representante social ante el Comité Evaluador de los Proyectos Piloto de Investigación Integral en Yacimientos no Convencionales.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por **Luisa Fernanda Ruiz Villamizar**

Etiquetas **Ecopetrol** Fracking

Lea también



Estos son los términos de Referencia para el desarrollo de los Proyectos Piloto de Fracking



Rondas 'Somos Colombia' de Ecopetrol concretan negociaciones por más de \$2.000 millones



Udes lideró la creación de una app móvil de monitoreo epidemiológico



Tres de los nuevos pozos están ubicados en la cuenca del Valle Medio del Magdalena (Tenerife, San Luis y Lebrija).

Comentarios

Comente con Facebook

3 comentarios

Ordenar por **Más recientes**



Agregar un comentario...



Federico Vargas Santos

Ese marrano que tenemos de subpresidente es un cínico, en campaña dijo NO AL FRACKING... y ahora véanlo!! Que desastre de desgobierno el que tenemos... YA VAN A SALIR URIBESTIAS

Me gusta · Responder · 8 h



Edison Villafañe Gil

Los municipios donde quieren hacer estas pruebas pilotos deben exigir una poliza por daños al medio ambiente y a las aguas subterráneas ,si la consiguen pueden seguir de lo contrario no permitir esas pruebas .no creo que se las concedan . Ninguna compañía de seguro se las otorga .

Me gusta · Responder · 9 h



Chiriviti Chiriviti

DIALOGO CON LAS COMUNIDADES, JA, JA, JA.

Me gusta · Responder · 11 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Colombia inició la "Operación Muralla" para controlar paso por trochas en frontera con Venezuela

El barrio colombiano que quiere ser el museo a cielo abierto más grande del mundo

Bolivia va a las urnas en medio de polarización y pandemia

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Cuatro cooperativas llegan a reforzar la línea de crédito 'Santander Responde'
- 2 Estos son los términos para los Proyectos Piloto de YNC
- 3 144.438 hogares en Santander recibirán subsidio de gas natural
- 4 Estos son los términos de Referencia para el desarrollo de los Proyectos Piloto de Fracking
- 5 Comercio sigue con baja dinámica en sus ventas, en agosto cayeron 16,4%